
Кустовое 
совещание 
в Шумерле

9 августа в Шумерлинском горко-
ме первый секретарь А.М. Швецов 
провел  кустовое совещание секре-
тарей горкомов и райкомов соседних 
районов по обмену опытом  при под-
готовке к дополнительным выборам 
в Государственный Совет Чуваш-
ской Республики и органы местного 
самоуправления.

Были затронуты вопросы по 
приему в члены КПРФ, по работе с 
общественными организациями и 
с населением, по уплате членских 
взносов, по работе с молодежью. 
Обсуждались и насущные пробле-
мы, которые назрели на местах и 
вызывают возмущение населения. 
Самым важным из них был вопрос 
о продаже или сдаче земель в По-
рецком районе в аренду, в том числе 
иностранным гражданам. Секретари 
горкомов и райкомов единодушно 
поддержали инициативу Порецкого 
горкома по сбору подписей о прио-
становке дележа земель. 

На совещании поздравили с днем 
рождения секретаря Шумерлинского 
райкома КПРФ Р.М. Мамедова. За 
большой вклад в работу партийных 
организаций юбилейными медалями 
ЦК КПРФ «100 лет Великой Октябрь-
ской Социалистической Революции» 
были награждены первый секретарь 
Алатырского райкома А.И.Душенков, 
первый секретарь Алытырского гор-
кома В.И Минейкин, первый секре-
тарь Порецкого райкома Р.М. Маме-
дов. 

Некоторые секретари проигнори-
ровали совещание, а им было чему 
поучится....

А.М. Швецов,
первый секретарь 

Шумерлинского горкома.

11 августа исполнилось 55 лет со дня первого по-
лета в космос нашего земляка Андрияна Николаева.

С 11 по 15 августа 1962 года на кораблях «Восток-3» 
и «Восток-4» Андриян Николаев и Павел Попович со-
вершили 64 витка вокруг Земли. Это был первый мно-
госуточный полёт в истории космонавтики и первый 
групповой полёт космических кораблей. В этом полё-
те  проведён первый военный эксперимент с участием 
космонавтов на орбите — по программе создания пере-
хватчика спутников, при этом «Восток-4», пилотируемый 
Павлом Поповичем, играл роль перехватчика, а пилоти-
руемый Николаевым «Восток-3» — цели. Также в ходе 
полёта были проведены первые эксперименты по ради-
освязи между экипажами двух кораблей в космосе, вы-
полнена программа научно-технических и медицинско-
биологических экспериментов.

Представители Чувашского рескома и Чебоксарского 
горкома КПРФ в этот день возложили цветы к памятнику  

и памятному знаку Андрияну Николаеву, отдавая дань 
подвигу знаменитого земляка.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ. 

Возложение цветов к памятнику А.Г. Николаеву

В первые дни августа прошли сове-
щания избирательных штабов Морга-
ушского, Цивильского, Шумерлинского, 
Порецкого, Алатырского, Батыревского, 
Комсомольского, Шемуршинского и Ка-
нашского районных отделений КПРФ. В 
их работе приняли участие председа-
тель контрольно-ревизионной комиссии 
Чувашского республиканского отделе-
ния КПРФ Н.Е. Васильев и секретарь 
рескома КПРФ, заведующий отделом 
организационно-партийной и кадровой 
работы рескома партии Н.Н. Абликов.

На совещаниях рассматривались во-
просы по предстоящим дополнительным 
и повторным выборам в органы местного 
самоуправления Чувашской Республи-
ки.

На сегодняшний день в Шумерлин-
ской районной ТИК от КПРФ зарегистри-
рован Углев Яков Игнатьевич в каче-
стве кандидата в депутаты Собрания 
депутатов Егоркинского сельского посе-
ления по одномандатному избиратель-
ному округу №2.

В Порецком районе прошли реги-
страцию кандидаты от КПРФ: Мустафин 
Рашид Нигматович в качестве канди-
дата в депутаты Собрания депутатов 
Порецкого района по одномандатному 
избирательному округу №5; Денисов 
виктор Александрович кандидатом в 
депутаты Собрания депутатов Козлов-
ского сельского поселения по одноман-
датному избирательному округу №8; 
Клюкин Андрей Сергеевич кандидатом 
в депутаты Собрания депутатов Кудеи-
хинского сельского поселения по одно-
мандатному избирательному округу №2; 
Фролов Николай васильевич канди-
датом в депутаты Собрания депутатов 
Напольновского сельского поселения по 
одномандатному избирательному округу 
№8; Ганина Надежда Константиновна 

кандидатом в депутаты Собрания депу-
татов Порецкого сельского поселения по 
одномандатному избирательному округу 
№6; Семенов вячеслав Семенович 
кандидатом в депутаты Собрания депу-
татов Семеновского сельского поселе-
ния по одномандатному избирательному 
округу №2; кандидаты в депутаты Собра-
ния депутатов Анастасовского сельского 
поселения Железин Юрий Николаевич 
по одномандатному избирательному 
округу №6 и Кирилин евгений Алек-
сандрович по одномандатному избира-
тельному округу №2.

В Моргаушском районе зарегистри-
рованы кандидаты от КПРФ: егоров 
виктор Николаевич в качестве канди-
дата в депутаты Собрания депутатов 

Тораевского сельского поселения по 
одномандатному избирательному окру-
гу №4; Николаев Анатолий виталье-
вич кандидатом в депутаты Собрания 
депутатов Чуманкасинского сельского 
поселения по одномандатному избира-
тельному округу №8; Семенов влади-
мир Русланович кандидатом в депута-
ты Собрания депутатов Ярославского 
сельского поселения по одномандатно-
му избирательному округу №11; Шурнов 
Борис Леонидович кандидатом в депу-
таты Собрания депутатов Моргаушского 
сельского поселения по одномандатному 
избирательному округу №10; Ярдухина 
Надежда Александровна кандидатом в 
депутаты Собрания депутатов Моргауш-
ского сельского поселения по одноман-
датному избирательному округу №11.

В цивильском районе зарегистри-
рованы кандидаты от КПРФ: Ижедеров 
владимир Михайлович в качестве кан-
дидата в депутаты Собрания депутатов 
Цивильского района по одномандатному 
избирательному округу №23 и Романова 
Татьяна Павловна в качестве кандида-

та в депутаты Собрания депутатов Пер-
востепановского сельского поселения 
Цивильского района по одномандатному 
избирательному округу №8.

В Канашском районе прошли ре-
гистрацию Анисимова Людмила Аль-
фредовна в качестве кандидата в де-
путаты Собрания депутатов  Канашского 
района Чувашской Республики по Кар-
мамейскому одномандатному избира-
тельному округу № 2; Михайлова Анна 
Александровна кандидатом в депутаты 
Собрания депутатов Малобикшихско-
го сельского поселения по Канашскому 
одномандатному избирательному округу 
№ 11; Чернов Анатолий Петрович кан-
дидатом в депутаты Собрания депута-
тов Атнашевского сельского поселения 
по Кировскому одномандатному избира-
тельному округу № 7; Данилов Андрей 
Николаевич кандидатом в депутаты Со-
брания депутатов Канашского района по 
Сеспельскому одномандатному избира-
тельному округу № 10.

Решением Алатырской районной 
ТИК зарегистрированы: Горбунов Ан-
дрей Николаевич кандидатом в депу-
таты Собрания депутатов Алатырского 
района по одномандатному избиратель-
ному округу №13; Громилова ольга 
Юрьевна кандидатом в депутаты Со-
брания депутатов Октябрьского сельско-
го поселения по одномандатному изби-
рательному округу №8; Лысов виктор 
Тихонович кандидатом в депутаты Со-
брания депутатов Сойгинского сельского 
поселения по одномандатному избира-
тельному округу №1.

В Батыревском районе прошла ре-
гистрацию Урмакова Татьяна Серге-
евна, кандидат в депутаты Собрания 
депутатов Бахтигильдинского сельского 
поселения по одномандатному избира-
тельному округу №10.

В Комсомольском районе зареги-
стрированы: Григорьев Андрей вади-
мович в качестве кандидата в депутаты 
Собрания депутатов Александровского 
сельского поселения по одномандатно-
му избирательному округу №11; Дани-
лова вера васильевна кандидатом в 
депутаты Собрания депутатов Кайнлык-
ского сельского поселения по одноман-
датному избирательному округу №7.

В Шемуршинском районе прошел 
регистрацию Ичанкин Александр Ми-
хайлович, кандидат в депутаты Шемур-
шинского районного Собрания депута-
тов по одномандатному избирательному 
округу №1.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Районные совещания избирательных штабов
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Российские долларовые миллиардеры — а та-
ких в нашей стране 27 человек — с начала года 
разбогатели на $ 10,14 млрд. Об этом свидетель-
ствуют данные Bloomberg Billionaires Index, опу-
бликованные 1 августа.

Алексей Мордашов, основной акционер ПАО 
«Северсталь» и самый богатый человек в России 
(его капитал составляет $ 17,3 млрд), с января по 
август 2017 года увеличил свое состояние на $ 
354 млн. Занимающий второе место в списке рос-
сийских миллиардеров президент «Интерроса» 
и председатель правления «Норильского нике-
ля» Владимир Потанин получил $ 16,6 млн — его 
состояние на данный момент составляет $ 16,6 
млрд. Глава группы «Ренова» Виктор Вексель-
берг заработал $ 1,34 млрд и оказался на третьем 
месте с капиталом в $ 15,6 млрд.

Ощутимее всех свое состояние увеличили гла-
ва совета директоров Новолипецкого металлурги-
ческого комбината Владимир Лисин — на $ 1,82 
млрд, основной акционер USM Holdings Алишер 
Усманов — на $ 1,77 млрд, и президент ОК «Ру-
сал» и En+ Group Олег Дерипаска — на $ 1,76 
млрд.

Впрочем, повезло не всем — из 27 миллиарде-
ров капитал прибавился «только» у 21-го. Кое-кто 

даже потерял. Например, глава «Новатэка» Лео-
нид Михельсон, лишившийся $ 2,09 млрд, основа-
тель и владелец Volga Group Геннадий Тимченко 
— $ 1,92 млрд, и президент ПАО «Лукоил» Вагит 
Алекперов — его капитал уменьшился на $ 1,13 
млрд.

Все это, заметим, происходит в России. Где, 
по данным председателя Счетной палаты Татья-
ны Голиковой, численность граждан, живущих за 
чертой бедности, только в первом квартале 2017 
года выросла на два миллиона человек — до 22 
миллионов. И где 4,9 миллиона работающих по-
лучают за свой труд зарплату на уровне МРОТ. То 
есть — издевательские 7800 рублей.

Можно, конечно, утешаться тем, что имуще-
ственное расслоение даже в развитых странах 
выросло с середины 1990-х, и что практически 
везде в мире богатые стали богаче, а бедные — 
беднее. Об этом, в частности, говорится в иссле-
довании аналитика ОЭСР Миккеля Хермансена. 
По его данным, доходы почти 80% населения со 
средним доходом с 1995 по 2013 год выросли при-
мерно на 10%, или на 0,5% в год. Тогда как 5% са-
мых обеспеченных граждан стали на 20−30% бо-
гаче. Совокупные же размеры доходов в нижнем 
дециле по всем развитым странам в это период 

либо не росли, либо падали вплоть до 10%.
Однако тот же Хермансен отмечает, что в 17 

странах ОЭСР средние доходы беднейших граж-
дан выросли. Но Россия, легко догадаться, к та-
ким странам не относится.

Политолог, директор Института политических 
исследований Сергей Марков отмечает:

— Российский Кабмин на протяжении всего 
времени действия санкций оказывает помощь 
отечественной экономике. И все это время чис-
ло долларовых миллиардеров в РФ растет, а их 
капиталы увеличиваются. При этом растет утечка 
капиталов за рубеж, сокращается доля среднего 
класса, множится армия бедных и не создаются 
новые рабочие места. Это свидетельствует о низ-
ком качестве экономической политики. Получа-
ется, что деньги, которые приходят в российскую 
экономику, не столько заставляют ее раскручи-
ваться, сколько достаются сверхбогатым. А те 
уводят их за границу.

Что характерно, финансово-экономический 
блок нашего правительства ничего не может с 
этим поделать. И даже боится зафиксировать та-
кое положение дел в качестве проблемы.

Андрей Полунин, 
«Свободная пресса».

Продолжающаяся не первый год рефор-
ма российского здравоохранения продолжает 
уменьшать шансы населения страны на получе-
ние качественной медицинской помощи. Как от-
рапортовала на днях глава Минздрава Вероника 
Скворцова, нам уже не хватает в первичном зве-
не 10 700 участковых терапевтов и педиатров и 
около 24 тысяч врачей-специалистов по 94 ме-
дицинским направлениям . А скоро будет не хва-
тать и еще больше.

Ведь в рамках реформирования медицины вы-
пускнику медицинского вуза теперь практически 
невозможно пройти интернатуру или ординатуру. 
Именно эти позиции в российских больницах со-
кращаются самыми стремительными темпами. 
Единственное место, где ждут вчерашних сту-
дентов это должности врачей общей практики, 
которые призваны заменить для большинства 
российских граждан и участкового терапевта, 
и семейного доктора, и почти всех бесплатных 
специалистов.

В этом году впервые по новой программе, по 
новым стандартам, заканчивают выпускники ву-

зов терапевты и педиатры, которые идут сразу в 
практику, - на голубом глазу признается Скворцо-
ва . - Около 11 тысяч ребят, молодых специали-
стов, в этом году придут на участок терапевтами 
и педиатрами. С учётом того, что у нас уход пен-
сионеров в среднем где-то от 5,5 до 10 процен-
тов в разных регионах, два-три года и мы ситуа-
цию решим.

То есть опытных врачей еще советской за-
калки заменяют вчерашними студентами, кото-
рым впервые предстоит увидеть больного, уже 
оставшись с ним один на один. Это новое слово 
в медицинской практике, ничего подобного ни 
в других странах, ни где-то в прошлом просто 
не существовало. Слишком велика цена жизнь 
человека чтобы исключать этапы практической 
подготовки будущего доктора под руководством 
опытного наставника интернатуры или ордина-
туры. Но кого заботит здоровье граждан, когда 
речь идет об очередной реформе?

Вот и получается, что в стране наступил ди-
чайший дефицит врачей первичного звена, по-
тому что им тупо решили не платить денег. А 

вместо того, чтобы поднять зарплаты и вернуть 
специалистов, в Минздраве выдумали эту афе-
ру. Ведь обычный студент медицинского вуза, не 
имеющий стажа работы в деревне и десятка на-
учных публикаций с красным дипломом, теперь 
никогда теперь не станет нормальным врачом.

Студентов-медиков, которые лишились шан-
сов бесплатно выучиться и лечить людей, Минз-
драв банально кинул. Точно так же, как кинул и 
миллионы своих пациентов, которых отправили 
на приём к недоврачам, которые пропустят все 
симптомы начинающихся серьёзных заболева-
ний просто потому, что не заметят их.

Волей-неволей вспоминаются знаменитые 
слова одного из архитекторов Перестройки про 
30 миллионов не вписавшихся в рынок пенсио-
неров. Они вымерли, но теперь в прекрасный но-
вый мир гражданки Скворцовой не вписываются 
новые десятки миллионов российских граждан… 
Преемственность традиций, так сказать, соблю-
дена.

По материалам прессы.

Численность граждан России, 
живущих за чертой бедности, вы-
росла в первом квартале 2017 
года на 2 миллиона человек — до 
22 миллионов. Их доля состав-
ляет 15 процентов населения. 
об этом заявила председатель 
Счётной палаты РФ Татьяна Го-
ликова, выступая перед Советом 
Федерации.

ПО ДАННЫМ РОССТАТА, в 2016 
году подобные доходы были у 13,5% 
населения. 22 июня правительство 
России повысило прожиточный ми-
нимум за первый квартал на 218 
рублей, до 9909 рублей. Однако 
реальные располагаемые доходы 
населения продолжают падать, по-
скольку повышение МРОТ с 1 июля 
не компенсирует темпов инфляции, 
взятой вкупе с задержками зарпла-
ты, подорожанием проезда в обще-
ственном транспорте и «коммунал-
ки». Сразу вслед за повышением 
минимальной зарплаты (в среднем 
аж на 300 рублей – с 7500 до 7800 
рублей) власти не забыли в тот же 
день одарить россиян и куда ме-
нее приятным подарком, повысив 
тарифы на услуги ЖКХ. Итогом яв-
ляется дальнейшее обнищание на-

селения без каких-либо перспектив 
на серьёзное улучшение, поскольку 
экономика, вопреки бравурным за-
явлениям чиновников, продолжает 
пребывать в застое.

Отметим, что повышение МРОТ 
производится на прогнозный уро-
вень официальной инфляции — 4%, 
в то время как опросы населения, 
знакомого с ростом цен не столько 
из официальных отчётов, сколько 
по стремительно худеющему ко-
шельку, говорят о том, что реаль-
ный рост цен в разы больше.

Эксперты уже отмечают, что хо-
лодное и дождливое лето негативно 

отразится на урожае, соответствен-
но привычного сезонного снижения 
цен на фрукты и овощи в этом году 
ожидать не стоит. Так что инфляция 
пойдёт в разгон. Однако чиновники 
железобетонно спокойны, и про-
блемы населения их касаются лишь 
постольку, поскольку возможен на-
гоняй из Кремля. Но сколько ни 
подгоняй статистику, пока что «ми-
нималка» отстаёт даже от прожи-
точного уровня. Показатель МРОТ 
к прожиточному минимуму в резуль-
тате «аттракциона небывалой ще-
дрости» властей с 1 июля составля-
ет лишь 73%.

Напомним, по закону размер 
МРОТ не может быть ниже вели-
чины прожиточного минимума (ст. 
133 ТК РФ). Складывается впечат-
ление, что правительство идёт на 
вынужденные меры, приняв закон о 
повышении МРОТ до прожиточного 
минимума, хотя реализация его бу-
дет проходить поэтапно. Ещё бы — 
на носу предвыборный год. Но это 
повышение дорого обойдётся бюд-
жету, который и без того трещит по 
швам. Топилин сказал, что для реа-
лизации этого проекта потребуется 
3—5 лет.

В то время как зарплата растёт 
с не большей скоростью, чем у за-
полярного мха, даже эти микро-
скопические успехи на корню под-
грызены жилищно-коммунальными 
тарифами. Первый день июля озна-
меновался для россиян очередным 
плановым повышением тарифов на 
услуги ЖКХ. В целом по стране оно 
составило примерно 4%, при этом 
фактические цифры сильно разнят-
ся от региона к региону — с учётом 
экономической обстановки и, что 
немаловажно, платёжеспособности 
граждан. 

Экономика России переживает 
период затяжной стагнации, и у про-
стых граждан дела обстоят далеко 
не лучшим образом. Сейчас рос-
сияне в среднем тратят половину 
своих доходов на покупку продуктов 
питания. Четверть наших сограждан 
столкнулась с сокращением зарпла-
ты или её несвоевременной выпла-
той, а 20 миллионов — это 14% на-
селения страны — теперь живут за 
чертой бедности. Уровень бедности 
в России сегодня растёт быстрее, 
чем когда-либо.

Михаил евстигнеев,
«Правда».

$ 10 млрд «наварили» сверхбогатые в нищающей России

МРОТ по-прежнему вне закона

Дефицит российских врачей заполнят недоучками
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После здравоохранения и обра-
зования под каток так называемой 
оптимизации теперь попали пожи-
лые одинокие люди. В российских 
регионах массово закрываются дома 
престарелых небольшой вместимо-
сти. Тенденция не новая: объедине-
ние детских домов, сельских школ, 
больниц и поликлиник идёт полным 
ходом, но никто не мог предполо-
жить, что следующими в списках на 
сокращение будут дома престаре-
лых.

Затронуть эту тему нас заста-
вил телефонный звонок из деревни 
Яныши Чебоксарского района, где 
в ближайшее время закрывают Дом 
ветеранов. 

Открыт этот Дом ветеранов был 
в 1991 году, как раз перед развалом 
СССР. Старожилы говорят, что в те 
времена в хозяйстве руководил сам 
Михаил Игнатьев. Можно сказать, 
это было его детище. Сейчас он на-
зывается стационарным отделени-
ем. Страна проявляла заботу о не-
мощных стариках. 

В Доме ветеранов были в основ-
ном местные. На родной земле в за-
боте они уходили в мир иной. Сей-
час в нем живет 10 стариков. Дом 
щитовой, от времени немного обвет-
шал. Но внутри – теплая домашняя 
обстановка. Уютные комнаты, ковро-
вые дорожки, диваны, зал с телеви-
зором, кухня с поваром, который ча-
сто балует постояльцев домашними 
пирогами. Рядом небольшой садик, 
утопающий в зелени и цветах. Ябло-
ни готовятся дать в этом году бога-
тый урожай, возможно, последний. 
И самое главное, живущие здесь 
ветераны со своими соцработника-
ми стали одной большой семьей. 
Вместе празднуют дни рождения, 

праздники, читают, смотрят фильмы, 
обсуждают их… Что еще нужно оди-
ноким старикам, трудившимся всю 
жизнь на благо Родины? Спокойная 
старость и забота. Но тут выясня-
ется, что зданию Дома ветеранов 
присвоена 5-я степень пожароопас-
ности и его надо срочно «оптимизи-
ровать»…

Еще свежо в памяти народа гран-
диозное открытие здания современ-
ной школы в деревне Яныши – такой 
школе и городские позавидуют. Хотя 
нужды-то в новом учебном корпусе 
особой не было, но так уж получи-
лось… Здание старой школы осво-
бодилось. Вот тут-то и можно было 
бы стариков перевезти в это по-
мещение. Там бы они продолжили 
жизнь в родной деревне, в родной 
новой семье. Но не тут-то было. 

Сейчас в здание старой школы 
переехала местная администрация. 
И, по словам сельчан, местный гла-
ва даже заявил, что не нужен ему 
этот Дом ветеранов, пусть закрыва-
ется. А ведь, там живут его земля-
ки, которых он, возможно, знал еще 
не постаревшими. Пожалуй, этим и 
определяется сегодня отношение 
власти к своим гражданам.

Что ожидает сегодня ветеранов? 

Через несколько месяцев соберут их 
пожитки, которые еще остались, и 
свезут в более крупный социальный 
объект. Поговаривают, что в Кугесь-
ский дом престарелых, который рас-
считан более, чем на 200 человек. 

В больших интернатах и правда 
хорошее финансирование, и обычно 
хорошее оборудование. Здесь сте-
клопакеты не диковинка и даже плаз-
менные панели не редкость. Только 
тоска в них страшная. Персонал 
чаще всего хороший, культорг стара-
ется… А бабушка, еще месяц назад 
певшая частушки и приплясывав-
шая, отрешенно сидит на кровати и 
отказывается ходить, потому что нет 
той небольшой душевной семьи, ко-
торая давала тепло и силы. Еще че-
рез месяц ее будут кормить с ложеч-
ки, а еще через несколько месяцев, 
скорее всего, «выпишут». Потому 
что лежачий человек требует посто-
янного ухода. Годами можно лежать, 
если о тебе заботятся почти кругло-
суточно. Если лежачих в интернате 
не трое-пятеро, а двести, а нянечек 
по одной на 25 стариков, «ротация 
койко-мест» будет быстрой.

Решение о прекращении расточи-
тельства в социальной сфере при-
нято на высшем уровне – и слабо 
верится, что на том же уровне будет 
отменено. Мы уже давно увидели, 
как относится к старикам наше го-
сударство. Пенсионеры и ветераны 
ощутили это на себе с тех пор, как 
начались всякие «фокусы» с пенси-
ями, выплатами, урезаниями льгот. 
Думали, что все наладится, как-то 
утрясется. Но нет, власть пошла 
дальше. Теперь наступление идет 
на одиноких беззащитных стариков. 
Зачем на них деньги тратить? Выго-
ды никакой от них государству нет. А 

защитить себя они уже не в силах. У 
нас же все с малого начинается. Се-
годня просто уплотняют дома пре-
старелых, завтра будут, как селедку 
в банки заталкивать для «дожития» 
в каком-нибудь заведении. 

Некоторые в Янышах все-таки 
надеялись на то, что Михаил Игна-
тьев сбережет свое детище, мол, он 
же говорил, что помнит о нас, может 
и старикам нашим даст спокойно до-
жить на родной земле? Но видимо, 
10 несчастных ветеранов уже не 
электорат ни для местного главы, ни 
для главного.

Такое явление наблюдается по 
всей России. Органы соцобеспече-
ния укрепляют свои позиции, кадры, 
постоянно отчитываются «наверх» 
о возможной экономии средств. Но 
не везде люди смотрят на подобные 
вещи спокойно. Есть населенные 
пункты, где общественность отстоя-
ла право пожилых людей остаться 
на родине и спокойно дожить от-
пущенные дни. Так районные де-
путаты сохранили обитель стари-
ков в Алтайском крае, руководство 
Ярославской области сжалилось 
над своими ветеранами, удалось не 
закрыть и оставить «до дожития» 
палаты сестринского ухода в одной 
из деревень Тульской области – за-
ступился советник губернатора. Тут 
ведь многое зависит от неравно-
душия населения и от отношения 
власть имущих к своим землякам. В 
конце концов, многие у нас забыли 
сегодня, что государство создано 
для обеспечения комфортной жиз-
ни своим гражданам, а не граждане 
созданы для обеспечения работы 
системы.

И. Филиппов.

Лет через двадцать в России не будет пен-
сий в их теперешнем понимании. Будут лишь 
возрастные пособия по бедности и инвалид-
ности. В таком «светлом будущем» уверен 
ректор Российской академии госслужбы при 
президенте РФ (РАНХиГС), эксперт Центра 
стратегических разработок Владимир Мау.

Абсолютное большинство работающих сегодня 
граждан страны считают, что обеспечить им до-
стойную пенсию должно государство, что входит 
в кардинальное противоречие с планами чиновни-
ков. Лишь 16% соотечественников тем или иным 
образом готовы участвовать в негосударственных 
программах, которые позволяют накопить на пен-
сию самостоятельно или за счет работодателей. А 
большинство – 78% – рассчитывают жить на лю-
бую государственную пенсию, хотя понимают, что 
на жизнь им этого не хватит.

Нежелание заботиться о своей пенсии – прин-
ципиальная позиция, поскольку люди не верят уже 
ни в какие реформы, в том числе из-за постоян-
ного реформирования и отсутствия стабильности. 
Народ не видит смысла планировать свою пенсию 
в постоянно меняющихся условиях, когда накопле-
ния в любой момент могут быть «заморожены».

Глава ЦБ Эльвира Набиуллина заявила, что 
обязательные пенсионные накопления вряд ли 
будут разморожены. Мораторий на формирование 
накопительной составляющей пенсий был введен 
с 2014 года. Страховые взносы работодателей 
были полностью направлены в распределитель-
ную часть пенсионной системы. Мораторий не-
сколько раз продлевали, в прошлом году взносы 
также были заморожены, из них сформировали 
антикризисный фонд в бюджете. По оценкам Ас-
социации НПФ, за время действия заморозки на-
копительной части пенсии россияне уже потеряли 
1,5 трлн. рублей, в целом отмена накопительной 
части пенсии несет «колоссальные риски» для 

экономики и граждан.
Минфин и ЦБ в сентябре прошлого года пред-

ставили новую реформу российской пенсионной 
системы, предполагающую, что граждане сами 
должны создавать условия для формирования 
своей достойной пенсии – индивидуальный пенси-
онный капитал (ИПК). В обязательную страховую 
часть пенсии ведомства предлагают направлять 
отчисления в размере 22%, для добровольной на-
копительной части пенсии предусмотрен допол-
нительный тариф до 6%. Государство будет вы-
ступать гарантом накоплений. Тогда Набиуллина 
заявила, что система добровольного пенсионного 
накопления позволит обеспечить пенсии среднему 
классу. Что делать большинству населения РФ, 
кто к этому самому классу не относится и с трудом 
сводит концы с концами от зарплаты до зарплаты, 
она не сочла нужным уточнить.

Глава Минфина Антон Силуанов заявил, что 
переход на ИПК будет начат с 2019 года, то есть 
после президентских выборов.

Многие эксперты, оценивая предложения Мин-
фина и ЦБ, заявили, что новая схема будет выгод-
на только людям с доходом выше среднего, при 
этом льгот, которые обещают власти, не хватит, 
чтобы заинтересовать население с меньшим до-
статком. Работать новая система не будет: у абсо-
лютного большинства работающих россиян просто 
нет денег для их «добровольного вложения» в бу-
дущую пенсию. Сейчас нет возможности отклады-
вать деньги у 60% населения, так как весь доход 
они тратят на текущие нужды.

По мнению экспертов, новая пенсионная рефор-
ма – всего лишь завуалированная форма повыше-
ния налогов и латания бюджетных дыр. Многие 
сходятся во мнении, что государство фактически 
планирует упразднить пенсионное обеспече-
ние граждан.

Источник: newdaynews.

Оптимизация. Старики в беде!

ЧЕРЕЗ 20 ЛЕТ В РОССИИ ПЕНСИЙ НЕ БУДЕТ
Останутся лишь пособия для нищих и инвалидов

ГРЯДёТ РеФоРМА 
СИСТеМы оПЛАТы 

УСЛУГ ЖКХ
Со следующего года россияне будут опла-

чивать услуги ЖКХ напрямую поставщикам 
ресурсов. Платить за воду, газ, электричество 
и отопление можно будет, минуя управляю-
щую компанию, пишет «Российская газета». 
На счета управляющих компаний должны по-
ступать средства только за их услуги - уборку 
подъезда, текущий ремонт и прочее.

В Минстрое РФ, обосновывая необходи-
мость данной меры, отмечают, что при дей-
ствующей системе средства плательщиков 
часто поступают ресурсным компаниям с опо-
зданием или не поступают вовсе. К тому же 
эти деньги часто идут не по назначению.

И что, теперь вместо одной квитанции мы 
будем получать целых пять (за газ, электри-
чество, воду, отопление и от УК)? Представ-
ляете, какая будет морока с их проплатой в 
банках, на почте или в самих этих конторах, 
оказывающих данные услуги! 

Оказывается, не совсем так. Чиновники 
хотят придумать единый расчётный центр. 
Проект закона о едином расчетном центре 
для расчетов за ЖКХ правительство планиру-
ет внести в Госдуму уже в весеннюю сессию. 
Региональные расчетные центры будут вести 
все расчеты за поставляемые услуги и рассы-
лать единый платежный документ. Говорят, по 
такой схеме собираемость платежей будет до-
стигать 100%. 

Всё бы ничего, но опять какой-то посредник 
нарисовывается. Уходим от посредничества 
УК, но тут же придумываем нового посредни-
ка, содержание которого людям так или иначе 
придётся оплачивать.

По материалам СМИ.
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Поздравляем!
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Филиппов Анатолий Филиппович, Элеменкина Мария 
Григорьевна, владимирова Нина Николаевна, г. Чебок-
сары.

Кудряшов Александр Геннадьевич, Чулков Алексей 
владимирович, г. Алатырь.

Филиппов виталий Николаевич, Аликовский район.

На днях в Москве был освящён новый 
храм Сретенского монастыря, посвящённый 
«жертвам коммунистической идеи».

Во время церемонии открытия выступили 
высшие церковные иерархи. По их словам, 
установление храма «жертвам коммунизма», 
как и осуждение коммунистической идеологии, 
нужно для… «сохранения единства нации» и 
для «преодоления раскола общества».

Однако любому мало-мальски политически 
грамотному человеку понятно, что «раскол об-
щества» в условиях антагонистического строя, 
господства эксплуататоров и бесправия трудя-
щихся закономерен.

И обеспечить подлинное народное единство 
может только переход к системе, базирующейся 
на принципах равенства и справедливости. Но 
никак не поливание грязью идеологии партии, 
борющейся за воплощение в жизнь этих прин-
ципов. А её - идеологию социального освобож-
дения тружеников от угнетения и бесправия 
прямо назвали «злом»! Идеологию тех, кто в 
кратчайшие сроки вытащил страну из разрухи, 
обеспечил её мощный рывок, победил фашист-
ского зверя, вывел СССР в космос! Идеологию 
страны, предоставившей простому человеку 
все условия для достойной жизни и свободного 
развития!

А кто такие «жертвы коммунизма», в честь 
которых освящен храм? Видимо, граждане, ре-
прессированные во времена Сталина. Да, ни 
для кого ни секрет, что среди них были и не-
виновные. А существует ли в мире хоть одна 
судебная система, где не случается ошибок, 
где не попадают за решетку невиновные? Да 
нет таких. Вот и советская система не была 
исключением. Под «каток репрессий» в пода-
вляющем большинстве попали люди, имеющие 
вину перед государством рабочих и крестьян: 
шпионы, вредители, провокаторы, участники 
антисоветских заговоров – все те, кого в любом 
государстве мира за подобные деяния осудили 
бы как лиц, представляющих угрозу националь-
ной безопасности. Нынешние антисоветчики 
и антикоммунисты вслед за Солженицыным в 
разы увеличивают число репрессированных, 
приплюсовывая к их числу уголовный элемент 
– убийц, насильников, грабителей, воров и т.д. и 
т.п. За души этих грешников, может, и стоит по-
молиться, только не надо называть их жертва-
ми коммунизма. Не хорошо обманывать народ.

Да кстати, почему бы «последовательным 
гуманистам», из числа представителей власти 
и церковных кругов не установить храмы и па-
мятники жертвам «рыночных реформ»? Всем 
не родившимся из-за нищеты родителей детям, 
всем, доведенным до инфаркта и самоубийства 
разного рода мошенниками и крышующими их 
чиновниками, всем, погибшим в катастрофах 
и авариях на производстве из-за халатности и 
безнаказанности «хозяев жизни»?

Почему бы не поставить храмы для помино-
вения защитников Верховного Совета, расстре-
лянных и по-фашистски замученных «демокра-
тами» в сентябре-октябре 1993 года? Почему 
бы не помолиться за тех, чью жизнь сломали 
украинские пособники мировой буржуазии за 
последние три года на Донбассе? А как быть 
с теми, кого репрессировали и приговорили к 
смерти во времена столыпинской реакции, в 
период бесчинств белогвардейщины? Об этом 
мы не слышим от освятителей новых храмов ни 
слова!

Но с какой целью раскручивается анти-
коммунистическая кампания? Экономика 
Россия под руководством правительства про-
западных либералов зашла в тупик. Социально-
демографическое развитие находится на уров-
не самых отсталых стран мира. Масштабы 
казнокрадства и коррупции вызывают возмуще-
ние. Неспособность правящих кругов последо-
вательно отстаивать геополитические интересы 
России тоже вызывает гнев подлинных патрио-
тов.

И в этих условиях прилагаются усилия, что-
бы закрыть глаза общества на усиление экс-
плуатации человека человеком, на воровство 
национального достояния, на незавидное поло-
жение России в мире, на «беззубую» внешнюю 
политику. Именно поэтому в народное сознание 
насаждается антикоммунистическая и антисо-
ветская идеология. Тем самым правящий класс 
внушает населению: «Сейчас, конечно, тяжело. 
Но ведь на дворе кризис! А в Советское время 
было гораздо хуже. И если не мы, то снова вер-
нутся те «страшные» времена».

Неужели правящие круги в России не по-
няли того, что поднявшаяся волна ненависти к 
истории своей страны способна снести все на 
своем пути, даже нынешнюю власть? Так же, 
как на Украине.

По материалам пресс-службы МГК КПРФ

Мариинско-Посадский райком КПРФ и Аксаринское 
ТПО сообщают об уходе из жизни 

Просова владимира васильевича 
и выражают искренние соболезнования его родным и 
близким.

В 1967 году состоялось массовое вос-
хождение на Восточную вершину Эльбруса 
(5621 м.), в котором приняли участие 2500 
человек со всего Советского Союза. Меро-
приятие было посвящено 50-летию Совет-
ской власти. В 2017 году таким же образом 
решено было отпраздновать 100-летие Ве-

ликой Октябрьской социалистической ре-
волюции, а также 50-летие массового вос-
хождения.

Руководители альпиниады – первый за-
меститель председателя СННВС, депутат 
Госдумы от фракции КПРФ, альпинист с 
42-летним стажем, чемпион РСФСР 1984 
года Валерий Рашкин и президент Евро-
Азиатской ассоциации альпинизма, заслу-
женный мастер спорта по альпинизму, ин-
структор 1-й категории Юрий Байковский.

Принять участие в Эльбрусиаде могли 
все желающие: Валерий Рашкин объявил о 
сборе заявок в интернете.

Участие в восхождении приняли как лю-
бители, так и профессиональные альпини-
сты. Некоторые регионы выставили целые 
сборные. В итоге на вершину поднялось бо-
лее 300 спортсменов из России, Киргизии, 
Казахстана и Азербайджана.

Участники Эльбрусиады взошли на За-
падную вершину (5642 м.) и оставили там 
ящик с жетонами, на которых были написа-
ны их имена.

Пресс-служба МГК КПРФ

Жителям «двухэтажек» 
нужно новое жильё !

Вирус антикоммунизма: 
кому он выгоден

В честь 100-летия Октября. Наши на вершине 
Более 300 спортсменов покорили Эльбрус

В конце июня ко мне об-
ратилась жительница города 
Козловка по очень важному 
вопросу. В нашем городе 
есть двухэтажные дома по 
улице Лобачевского, кото-
рые построены ещё в 50-х 
годах прошлого века. Мно-
гие из них сейчас в ветхом 
состоянии. Женщина про-
сила узнать, когда же будут 
сносить эти двухэтажные 
дома и давать людям новое 
жильё.

Выполняя её просьбу, 4 
июля я обратился с пись-
мом к главе администрации 
Козловского района. Спустя 
месяц, как и положено, по-
лучил официальный ответ. 
Поскольку, эта проблема 
интересует многих, приведу 
этот ответ почти полностью:

«Администрация  Коз-
ловского района ЧР рассмо-
трела Ваше обращение по 
вопросу дальнейшего сноса 
в отношении 2-х этажных 
многоквартирных жилых до-
мов по ул. Лобачевского г. 
Козловка.

На территории Козлов-
ского района в рамках ре-
спубликанской адресной 
программы «Переселение 
граждан из аварийного жи-
лищного фонда, располо-
женного на территории ЧР 
на 2013-2017 гг.»  произво-
дится переселение из до-
мов, признанных аварийны-
ми по состоянию на 1 января 
2012 года.

На эту дату 2-х этажные 
жилые дома не были при-
знаны аварийными, в связи с 
чем, они не были включены 

в республиканскую адрес-
ную программу «Переселе-
ние граждан из аварийного 
жилищного фонда, располо-
женного на территории ЧР 
на 2013-2017 гг.».

При формировании но-
вых федеральных или ре-
спубликанских программ 
«Переселение граждан из 
аварийного жилищного фон-
да» будет решаться вопрос 
о возможности включения в 
них многоквартирных жилых 
домов по улице Лобачевско-
го»…

Вопрос о ветхом и ава-
рийном жилье очень актуа-
лен для Козловки. Действи-
тельно, всякий раз, проходя 
мимо этих двухэтажных до-
мов, поневоле задумаешься  
«Как в таких условиях до сих 
пор живут люди?». И почему 
до сих пор им не дали новое 
жильё? Может, местные чи-
новники не видят состояния 
этих домов?

Считаю, что этот во-
прос надо решать с учётом 
мнения простых козловчан 
и  с их активным участием. 
Надо, чтобы люди, которые 
живут в этих домах, посто-
янно поднимали вопросы 
переселения. И местным 
властям также необходимо 
данный вопрос взять на за-
метку. Конечно, эту пробле-
му невозможно решить в 
короткий срок. Но рано или 
поздно  всем заинтересо-
ванным людям  надо  этим 
вопросом  по-настоящему  
заняться.  

Марат волгин, 
г. Козловка.


